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ANFRAGE 
 
 

des Abgeordneten Doppler 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Inneres 
betreffend Planstellen bei der Polizei im Bundesland Salzburg 2 
 
 
Ihrer Anfragebeantwortung 6142/AB, XXIV.GP.-NR, war zu entnehmen, dass im Jahr 
2011 voraussichtlich 35 Exekutivbedienstete und im Jahr 2012 voraussichtlich 41 
Exekutivbedienstete im Bundesland Salzburg infolge Ruhestands aus dem aktiven 
Dienststand ausscheiden würden. Um dies zu kompensieren, wären für 2011 60 
Neuaufnahmen und 15 Versetzungen in das Bundesland Salzburg geplant. 
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die 
Bundesministerin für Inneres folgende 
 
 

Anfrage 
 

1. Wie viele Polizeibeamte und Polizeibeamtinnen traten in den letzten zwei 
Jahren im Bundesland Salzburg ihren Ruhestand an? (Um eine detaillierte 
Darstellung nach Jahr und Bezirken wird gebeten) 

2. Wie viele Polizeischüler und Polizeischülerinnen wurden in den letzten zwei 
Jahren im Bundesland Salzburg aufgenommen? 
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